

Voltige et spectacle équestre

Heureusement le ciel s'est éclairci pour l'après-midi du Lundi de Pâques et le centre équestre les Lauzières a pu présenter son spectacle équestre prévu dans le cadre de Ligne d'Arts. Cent cinquante personnes se sont déplacées pour le spectacle qui a tenu toutes ses promesses. Voltiges, dressage, carrousel, démonstrations de monte, le tout en musique et sous les commentaires éclairés de Max Alleihli le metteur en scène, ont impressionné le public. Le centre équestre avait mis les petits plats dans les grands pour accueillir la foule avec une buvette et une exposition des œuvres de Robert Desnoux. Il présentait sa collection de dessins équestres destinés à la compagnie Bartabas.



Avec ce spectacle original, Ligne d'arts présente là encore une facette insolite de l'art en Val de Ligne.